

Rotary  |  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022 国際ロータリー 第2790地区 第7グループ

成田空港南ロータリークラブ

事務局 〒289-1732 千葉県山武郡横芝光町横芝 1519-6
TEL 0479-80-1177 FAX 0479-80-1178
第2790地区 ガバナー 梶原 等
第7グループ ガバナー補佐 秋葉 芳秀

昭和41年10月6日創立 / 昭和41年11月21日承認
◆例会場 あづま庵 ◆例会日時 毎週木曜12:30点鐘
(夜間例会 18:00 点鐘)

URL <http://www.narita-airport-m-rc.jp> E-mail: info@narita-airport-m-rc.jp

令和4年1月27日発行 NO. 2327 第2480例会 会長 土屋 俊夫 幹事 安藤 卓造 クラブ広報委員長 伊藤 元雄

例会報告(令和4年1月6日)

点 鐘 会 長 土屋俊夫
ソ ン グ 「君が代」「奉仕の理想」
唱 和 「四つのテスト」
会長挨拶 会 長 土屋俊夫
幹事報告 幹 事 安藤卓造
プログラム

第一例会につき 誕生日・結婚記念日祝い
奨学金授与 チェルソバトビャンバツヅエグさん
各委員会報告
クラブ協議会

「奥様お誕生日祝い」

川島 窘会員 令夫人 二矩子様
富 一美会員 令夫人 由利子様
小林定雄会員 令夫人 加代子様



富会員 / 土屋会長 / 川島会員 / 小林会員

1月誕生日・結婚記念日祝い

「誕生日祝い」

行木英夫会員 渡邊孝文会員



渡邊会員 / 土屋会長 / 行木会員

「結婚記念日祝い」

内田裕雄会員 石井敬二会員
越川 忠会員

○奨学金授与



ビャンバさん / 土屋会長

○乾杯のご発声

第26代会長
青柳 誠会員



会長挨拶



明けましておめでとうございます。本年も昨年同様によろしく申し上げます。東京株式市場、米株式市場共に上昇してスタートしたようです。世界的な景気回復の動きを反映した展開だそうです。日本だけが低温経済で問題はかなり深刻です。1989 年末のダウ 3 万 8 千円を未だに超えられません。第二次世界大戦で敗れ、戦後 77 年でまた凋落してしまったのが現実です。国家や社会の責任にしても何も解決されていません。こうなると自ら考えて自助努力しかありません。自ら作り上げる経済基盤を創造することが必要になります。信頼のおける経済基盤をいかに作り上げるかが今後の勝負になります。年末年始で 2 冊の本を読みましたので紹介致します。米中が緊張していますので興味ぶかく読みました。両書とも軍事関係の学者が書いた本です。「戦争の新しい 109 のルール」と「知能化戦争」です。「戦争の新しい 109 のルール」はシヨン・マクフェイト Sean McFate アメリカの国防大学およびジョージタウン大学外交政策大学院の戦略学教授。軍歴としてはアメリカ陸軍第 82 空挺師団の将校。「知能化戦争」は龐 宏亮 ホウ コウリョウ PANG HONG LIANG 国防大学国家安全学院副教授 戦略学博士 他。両書とも核戦争は実行する事ができず、これからの時代は新しい形の戦争になるとしています。前書は国民の目が厳しくなったので国家が直接戦争をできずに傭兵やビジネスとしての民間契約で戦いをするようになる。富裕層も戦争ができること。後書は今までの軍隊組織は役に立たなくなり、トップの上部組織と下部組織の前線を知能化 AI がコントロールし参謀等の専門組織は必要なくなる。また前線で戦うのは無人化した兵器で、それを操るのはホワイトカラーの兵隊となる。従来の延長の最新兵器用法は役に立たなくなるとしています。一部を紹介しましたが戦争の形態が軍隊という最高度の組織体自体を変化させようとしています。実際に生死を伴う軍事組織が大きく変り新しいタイプの戦争が始まり

そうです。今までのルールでは理解できない戦争になるそうです。間違いなく中国が国際間の変化を生じさせます。中国は西太平洋に覇権を求めてきていますがそれにどう対応するかは別問題としてもビジネスには深刻な影響を与えます。今年はこの辺をよく見極めながら仕事を続ける事が重要になると思います。万一の場合の話は興味がありますので今後も紹介したいと思います。年の初めに明るい話題やロータリー関連挨拶でなく申し訳ありませんが、万一の場合を知るのは大切だと思い紹介しました。今年一年無事に過ごせますように各々の方法で祈願しましょう。

理事会報告

第 7 回 定例理事会

日時：令和 4 年 1 月 6 日（木） 午前 11：00～

場所：成田空港南 RC 事務所 出席：7 名

議題

第 1 号議案. 12 月度会計承認の件

- ・承認されました。

第 2 号議案. 新会員入会の件

- ・反対者がいなければ承認とします。

第 3 号議案. 地区委員推薦の件

- ・12 月 22 日に地区より 2022-23 年度国際ロータリー第 2790 地区「奨学生・学友委員会委員」として富会員の就任要請が届きました。会長・幹事で承認し、理事会で事後承認されました。

第 4 号議案. 八日市場青年会議所新年式典出欠の件

- ・土屋会長が出席することが承認されました。

第 5 号議案. RLI10 周年記念式典への出欠の件

- ・土屋会長が出席することが承認されました。

第 6 号議案. 君津 RC 創立 50 周年記念式典並びに祝賀会出欠の件

- ・当クラブの 50 周年記念式典への出欠を確認してから決定することとなりました。

第 7 号議案. 2022-23 年度補助金管理セミナー出欠の件

- ・鈴木匡哉会員が Zoom で参加することが決定しています。

■ 幹事報告

○例会のお知らせ

- ・茂原中央RC
- 会報受領クラブ
- ・八日市場RC

○ガバナー事務所より

- ・ガバナー月信の完全デジタル化について
- その他
- ・年賀状が届いております。



○近状報告

チルンバトビヤンバツヱグさん



明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年もどうぞよろしく願いいたします。皆様のご支援いつもありがとうございます。学業については、先月に卒業論文の発表会があり、無事に終了させていただきました。そしてモンゴルについては、今モンゴルは一番寒い時期が始まっています。1月と2月は一番寒い時期で、-25~-35℃までいきます。ものすごく寒いです。外に出て5分くらい電話をすると手が冷えて、携帯が消えてしまいます。寒いところで全然充電がもたないのですぐ消えてしまいます。携帯電話を持っていくときはいつも暖かいところに入れて持っていきます。今年の正月は2月1日で、2年ぶりに正月をお祝いするそうです。2年間ずっと国の方針で中止にしていたのですが、今年は皆でお祝いするそうです。コロナについては、モンゴルでは急激に感染者が減少しているそうです。3回目のワクチン接種が終わって、4回目の接種が始まっているそうです。ものすごく落ち着いているらしく、正月をお祝いするようです。寒い時期になりましたので皆さんもお体に気を付けてください。

■ クラブ協議会

「会長・幹事会について」

- 会長・幹事会とは何か？
 - 皆さんの意見は？
 - 皆さんが会長になった時にどう感じたか？
 - 開催時の会費について
 - ガバナー補佐の役割は？
- 等についての意見交換としてクラブ協議会が開催されました。

■ ニコニコボックス

行木英夫君・渡邊孝文君

…誕生日祝いありがとうございました。

川島 宥君・富 一美君・小林定雄君

…奥様お誕生日祝いありがとうございました。

青柳 誠君・古西弘和君・伊藤元雄君・倉石昌治君
安藤卓造君・鈴木匡哉君・金高盛二君

…新年明けましておめでとうございます。皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

土屋俊夫君

…1年間よろしく願いいたします。

石田喜一君

…後期会費を納めさせていただきました。

本日計	31,000円
累計	300,006円

■ 出席報告

例会日	会員数	出席	出席率に用いる数	%
1月6日	24	16	20	80.00

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ☆